

Return to Love

Zurück zur Liebe

Von Kazuha

Kapitel 5: Teil 5: Was ist los, Ran?!

Huhu ihr Lieben! Boah, hätt nicht gedacht, dass die Ff so gut bei euch ankommt, ehrlich nicht! Ihr spammt mich ja förmlich mit Kommis zu! *unauffällig zu Laura7211 schiel* XD Danke jedenfalls! So, und hier nun der nächste Teil für euch! Viel Spaß beim Lesen!

Teil 5: Was ist los, Ran?!

"Ran Mori, diesesmal werde ich dich schlagen!", rief Minako und stellte sich in Kampfpositon. "Wär schlägt hier wen?", fragte Ran laut und holte mit ihrem Halbkreisfußtritt aus. Verfehlt! "Nee! Das geht doch gar nicht!", rief Sonoko entsetzt. "Ran, mach sie fertig!", kam es aus der Menge der Teitan-Oberschule. Ran setzte ihren Handkantenschlag ein - daneben! "Mann, diese Minako muss trainiert haben wie 'ne Verrückte!", rief Sonoko und feuerte Ran danach an: "Lass dich von der Ziege nicht fertig machen, Ran!" "Was ist nur los mit ihr?", fragte Shinichi, mehr sich als Sonoko. Diese fragte zurück:

"Was soll denn sein?" "Guck mal zu Ran! Sie schwitzt schon, und das obwohl der Kampf erst fünf Minuten im Gange ist! Außerdem haben wir Herbst und Ran trägt nur ihren Blazer! (Schuluniform, die die Mädchen an der Teitan tragen müssen [blauer Rock und Jacket und weißes Hemd und 'ne Krawatte]) Warum ist sie dann schon so fertig?" Sonoko starrte zu Shinichi und dann wieder zu Ran.

"Ran, pass auf!", kam es von ihr. Schnell wich Ran dem Halbkreisfußtritt aus. Minakos Fuß streifte noch ihre Haare. Ran keuchte. "Iyaaaaah!!!", schrie sie und holte mit der Hand aus. Ihr Arm steifte aber lediglich Minakos Kleid, denn sie konnte geschickt nach rechts ausweichen.

"Verdammt! Warum treffe ich sie nicht?", fragte sich Ran in Gedanken und biss die Zähne zusammen. Inzwischen hatte es auch noch angefangen, zu regnen, was die beiden Kämpferinnen aber nicht unterbrach. Ran spürte, wie sie immer schwächer wurde. Kein einziges Mal traf sie Minako. Da passierte es:

Plötzlich brach Ran zusammen. Allen stockte der Atem. Keiner rührte sich.

Nur Shinichi tat das richtige. "Ran!", rief er geschockt und rannte zu ihr.

Er fühlte ihren Puls: Viel zu schnell! Auch Sonoko kam nun angsterfüllt angelaufen. "Was hat sie, Shinichi?", fragte sie besorgt und beugte sich auch zu ihrer Freundin runter. "Keine Ahnung! Sagt ihr unserem Lehrer bescheid, ich bringe sie auf die Krankenstation! Ach ja, Sonoko, wir haben ja in der nächsten Stunde Sport. Gehst du

bitte noch mal in die Klasse und holst mein Sportzeug für mich?" - "Ja, mach ich! Sag mir dann bescheid, was mit ihr ist!"

Shinichi nickte. Sonoko ging zu den anderen und schilderte ihnen die Lage.

Alle hörten auf sie. Die Gruppe der Teitan-Oberschule machte sich auf zum Sportunterricht. Minako ging mit den Mädchen ihrer Schule höhnisch lachend davon.

Shinichi hatte Ran inzwischen in die Krankenstation getragen. Sie war bewusstlos geworden. Die Krankenschwester meinte, dass sie wohl einen Schwächeanfall und Fieber hätte. Shinichi machte sich nun richtige Sorgen. Schwächeanfall? Fieber? Wie konnte das denn sein? Als er mit ihr in der Cafeteria war, ging es ihr doch noch gut.

"Das kommt bei einigen Leuten vor. Wenn sie vorher erkältet waren und sich bei einer Mordskälte sportlich betätigen, dann kommt so etwas schon mal vor. Sind ihre Eltern zu Hause?", fragte die Krankenschwester. "Äh, ja, ihr Vat... Nein, rufen Sie bei ihrer Mutter in der Anwaltskanzlei Kisaki an!", sagte Shinichi. Er war sich sicher, dass Kogoro wieder sternhagelvoll war und nicht schnallen würde, was los ist, auch, wenn es um seine Tochter geht. Eri war da viel aktiver. Sie würde sofort kommen und Ran abholen. Shinichi schrieb der Krankenschwester die Nummer von Rans Mutter auf. "Wartest du bitte noch kurz, bis ich wieder komme und passt auf sie auf?", fragte sie freundlich. "Ja, klar, kein Problem!"

Die Krankenschwester ging. Shinichi ließ sich auf einen Stuhl neben dem Bett, auf dem Ran lag, fallen. Er beobachtete sie. Ihre Haare klebten an ihrer Haut, ihr Atem war schwer und sie schwitzte fürchterlich. Die Krankenschwester hatte sie zugedeckt. Shinichi guckte besorgt. Vorsichtig strich er einige Strähnen aus Rans Gesicht, die daran klebten. Dann streichelte er sanft über ihre Wange. Plötzlich wurde Ran unruhig. Ihr Atem wurde wieder schneller, sie drehte den Kopf hin und her. "S-Shinichi...", murmelte sie nervös. "Ja? Ich bin hier, Ran!", sagte er und hielt ihre schweißnasse Hand fest. "G-gut..." Sie lächelte schwach. Da kam die Krankenschwester rein. "Okay, danke für's Aufpassen!

Du wirst bestimmt im Unterricht erwartet. Ihre Mutter kommt gleich und holt sie ab!"

"Okay!" Shinichi erhob sich schweren Herzens (hehehe xD) und wollte zur Sporthalle gehen. Doch irgendetwas nasses klammerte sich an seiner Hand fest. "S-Shinichi... lass mich nicht alleine..." Shinichi kniete sich vor das Bett und flüsterte: "Deine Mutter kommt dich gleich zu sich in die Anwaltskanzlei abholen. Ich besuch dich dann bei ihr, ja? Machs gut, Süße!"

Er erhob sich wieder und ging aus der Tür. Dann ging er schweren Schrittes zur Turnhalle. Im Flur stand seine Tasche mit den Sportsachen. Er ging in die Jungen-Umkleide und zog sich um. Dann ging er in die Turnhalle. Alle saßen in einem Kreis in der Mitte der Halle und starrten Shinichi an, der gerade rein kam. (Setzt man sich in der 11. Klasse noch mit dem Lehrer in die Mitte? xD Also, wir machen das...) "Ah, Kudo ist endlich da! Dann können wir ja anfangen! Jeder holt sich bitte einen Basketball aus dem Geräteraum!", sagte der Lehrer. "Dann bildet ihr wie immer Pärchen. Der eine muss versuchen, dem anderen den Ball abzuluchsen, ohne Körperkontakt!!" Der Sportlehrer war schon ein ziemlich alter (Knacker xD) Mann. Das komische an ihm war, dass er meistens wollte, dass ein Mädchen und ein Junge ein Team gründen und dann eben die sportliche Aufgabe erfüllen. So kam es, dass diesmal Sonoko und Shinichi ein Team bilden mussten. Die beiden verzogen sich in eine Ecke der Halle und begannen. "Was ist eigentlich mit Ran?", fragte Sonoko, während sie versuchte, Shinichi den Ball abzuluchsen. "Fieber und Schwächeanfall!", meinte er nur. "Hahahaha!", lachte Sonoko, sie hatte Shinichi den Ball abgenommen.

"Nicht so in Form, was? xD" "Sei ruhig und gib den Ball wieder her!"

Die beiden begannen von vorn. "Hmm, ist das normal mit dem Fieber?", fragte sich Sonoko. Shinichi erklärte, was die Krankenschwester ihm erläutert hatte. "Ja, 2:0 für mich! ^^", rief Sonoko erfreut und gab Shinichi den Ball wieder. (Tolles Spiel xD Haben wir in Sport gemacht, das wollte ich es mit einbauen ^^) Beleidigt fing er von vorne an. "Mein Gott, Shinichi! Streng dich doch mal ein bisschen an!", rief Sonoko, als sie ihm zum dritten Mal den Ball abnahm. "Ach, lass mich doch in Ruhe!" Shinichi setzte sich auf eine Bank. "Jetzt sei doch nicht gleich eingeschnappt!", rief Sonoko ihm zu und setzte sich zu ihm. (Sonoko, mach bloß nichts FALSCHES xD) "Ist es wegen Ran?", fragte sie nach längerem Schweigen. Shinichi sah sie an. Dann nickte er leicht. "Mach dir mal keine Sorgen! Ran ist 'n Powerpaket!

So leicht passiert ihr doch nichts!", heiterte sie ihn auf. "Danke Sonoko..." - "Gern geschehen! Für den Schwarm meiner besten Freundin mach ich doch fast alles! ^.~" - "Hehehe... -.- Vielen Dank auch..." - "Nanu? Du streitest es ja gar nicht ab?" Danach begann sie fürchterlich zu lachen. Shinichi verstand es nicht. Aber er grinste auch. Sonoko war zwar manchmal eine Nervensäge, konnte aber verdammt aufheiternt sein.

Dann schloss der Lehrer die Sportstunde. Die Schüler gingen sich umziehen. Als Shinichi fertig war, ging er raus. Ein kühler Wind fegte ihm durch die Haare. Er sah auf seine Armbanduhr und stellte fest, dass er noch zwei Stunden hatte.

So, das war's mal wieder. Ich wünsch mir ein paar Kommis! ^^ Dann geht's auch weiter!
Ciao, eure Kazuha